

DELIK HUKUM

Posko Kampung Bebas Narkoba Salurkan Santunan kepada Anak Yatim di Kelurahan Lemah Mekar

Jabar - INDRAMAYU.DELIKHUKUM.ID

Sep 11, 2023 - 00:36



Posko Kampung Bebas Narkoba Salurkan Santunan kepada Anak Yatim di Kelurahan Lemah Mekar

Indramayu, – Dalam upaya mendukung program kampung bebas narkoba serta berkontribusi dalam memberikan bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan, Satuan Narkoba Polres Indramayu jajaran Polda Jabar

melaksanakan kegiatan santunan kepada anak yatim warga RT 02 RW 08 di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan Indramayu, Kabupaten Indramayu.

Kegiatan ini merupakan bagian dari program Posko Kampung Bebas Narkoba yang bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dari peredaran dan penyalahgunaan narkoba.

Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk kepedulian sosial dari aparat kepolisian terhadap masyarakat yang membutuhkan dukungan.

“Sebanyak 20 anak yatim menerima santunan dan paket sembako dalam kegiatan tersebut,” kata Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi, Senin (11/9/2023)

Santunan ini diharapkan dapat membantu meringankan beban anak yatim dan keluarganya serta memberikan semangat bagi mereka dalam menghadapi masa depan, harapnya

Sementara Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, mengapresiasi inisiatif dari Satuan Narkoba Polres Indramayu dalam melaksanakan kegiatan sosial seperti ini.

Ia menyatakan bahwa kegiatan ini adalah bentuk nyata komitmen aparat kepolisian dalam berkontribusi positif kepada masyarakat serta menciptakan dampak positif dalam lingkungan sekitar.

Selain memberikan bantuan kepada anak yatim, kegiatan Posko Kampung Bebas Narkoba juga melibatkan berbagai kegiatan preventif dan edukatif guna meningkatkan kesadaran masyarakat tentang bahaya narkoba serta mendorong partisipasi aktif dalam menjaga lingkungan dari penyebaran narkoba.

“Melalui berbagai program dan kegiatan seperti ini, diharapkan Kabupaten Indramayu dapat terus maju dalam upaya menciptakan lingkungan yang bersih dari narkoba serta lebih peduli terhadap masyarakat yang membutuhkan bantuan,” ungkapnya.